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Il giorno 4 novembre 2022, alle ore 15.36 presso la Sala Riunioni del CUG sita nel Palazzo Mariani, 

si è tenuto il Consiglio degli Studenti dell’Università degli Studi di Messina per discutere e deliberare 

sul seguente ordine del giorno:  

 

I. Richiesta gettone di presenza; 

II. Modifiche al Regolamento del Consiglio degli Studenti; 

III. Proposta anticipo terza sessione di laurea; 

IV. Richiesta fondi per attività culturali; 

V. Organizzazione eventi e seminari nei dipartimenti; 

VI. Varie ed eventuali. 

 

Alla riunione sono presenti i consiglieri: D’Agostino Valeria, D’Arrigo Selene, Germanò Francesco, 

Leo Simone, Mantegna Gianluca, Pace Claudio, Sciarrone Andrea. 

 

I consiglieri Baldassare Ferlito, Finocchio Marco, Gentiluomo Santi, Mauro Angelo e Siracusa 

Denise hanno giustificato la loro assenza alla riunione.  

  

Il presidente Gianluca Mantegna, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.  

 

I. Il Consiglio discute circa la richiesta, da presentare al Rettore, per il riconoscimento di un 

gettone di presenza ai componenti del Consiglio degli Studenti, al pari degli altri organi 

di rappresentanza, considerando l’importanza di tale organo nel quadro generale della 

rappresentanza studentesca all’interno dell’Università di Messina.   

 

II. Visionato l’ART. 2 “Generalità e compiti del Consiglio degli studenti” del Regolamento 

del Consiglio degli Studenti, il Consiglio propone di fissare a dieci giorni, piuttosto che 

sette, il termine entro cui esprimere il proprio parere circa gli schemi di deliberazione 

trasmessi dal Rettore al Consiglio. 

 

III. Valutando eventuali scadenze relative ai bandi di concorso post-laurea e tenuto conto delle 

lamentele pervenute dagli studenti, il Presidente propone di anticipare la terza sessione di 

laurea, prevista per la maggior parte dei CdS dell’Ateneo nella prima metà del mese di 

ottobre, all’ultima decade del mese di settembre; i Consiglieri accolgono la proposta del 

Presidente ed esprimono parere favorevole all’unanimità. 

 

IV. Il Consiglio propone di istituire, sul bilancio economico totale relativo all’Università, un 

fondo che possa essere utilizzato per attività culturali, sportive o ricreative destinate agli 
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studenti. Il Presidente si interesserà di esporre tale punto ai Consiglieri di 

Amministrazione. 

 

V. Per aumentare l’interesse degli studenti nei confronti dei propri Dipartimenti, il Consiglio 

propone di organizzare più seminari ed eventi caratteristici e distintivi per i vari ambiti di 

studio.  

 

Non avendo altro da discutere, la seduta è sciolta alle ore 16.42.  

 

 

 

                                                                                                      Il Presidente 

                                                                                                                         Gianluca Mantegna 

 


